

Ñublensinos mostraron su categoría en el Nacional de Parapowerlifting

PROMESAS ÑUBLE. Deportistas locales obtuvieron 4 medallas en torneo. Entrenador, Felipe Troncoso, valoró el desempeño del grupo y el crecimiento de la disciplina en la región.

Redacción
cronica@croniac Chillan.cl

Una destacada participación tuvo el equipo de Promesas Ñuble Parapowerlifting en el 2º Campeonato Nacional de Parapowerlifting 2025, realizado recientemente en el Centro de Entrenamiento Paralímpico de Chile en Santiago.

En el equipo ñublensino destacó la actuación de Tania Toro, quien logró la medalla de bronce en la categoría juvenil -61kg, además de alcanzar la marca mínima internacional para ser considerada en la selección que representará a Chile en los próximos Juegos Parapanamericanos Juveniles.

"Estoy muy feliz por el resultado. Este campeonato es el que más he disfrutado y

4
fueron las medallas que obtuvo el equipo de Promesas Ñuble en el Nacional de Para Power Lifting.

"Este campeonato es el que más he disfrutado y me siento tranquila por haber logrado el objetivo con mi marca"

Tania Toro
deportista ñublensina

me siento tranquila por haber logrado el objetivo con mi marca", expresó la joven promesa ñublensina.

Mientras tanto, Pablo Armani, logro Plata juvenil y bronce en todo competidor, categoría -97kg y Matías Rodríguez Bronce en todo competidor, categoría -88kg.

Por otro lado, tanto John Marín categoría -49kg) como Catherine Aedo categoría -45kg) tuvieron una actuación destacada en el campeonato.

El entrenador del equipo, Felipe Troncoso, valoró el desempeño del grupo y el crecimiento de la disciplina en la región.

"La mayoría lleva apenas un año entrenando y otros solo un par de meses, y he-



DEPORTISTAS ÑUBLENSINOS TUVIERON UNA DESTACADA PARTICIPACIÓN EN NACIONAL DE PARAPOWERLIFTING.

mos logrado un progreso importante. Ñuble ya es conocido por ser un nuevo polo de desarrollo del parapowerlifting, y el apoyo entre los entrenadores nacionales es clave para que siga creciendo nuestro deporte."

Este campeonato tuvo como principal objetivo validar marcas con miras a importantes eventos internacionales del calendario paralímpico, tales como la World Cup Chile 2025, los Juegos Parapanamericanos Juveniles y el Campeonato Mundial de Parapowerlifting que se desarrollará en El Cairo.

El evento marca la tercera competencia oficial del equipo ñublensino, que sigue consolidándose como una fuerza emergente a nivel nacional. La coordinación con el Head Coach nacional de Parapowerlifting y con el profesor Rodrigo Ponce de la Teletón Bio-Bío ha permitido fortalecer el proceso de captación de nuevos talentos, abriendo caminos para que personas con discapacidad puedan proyectarse hacia el alto rendimiento. 